

福山市議選 4人全員当選で安倍内閣ノーの声を！

大平議員(告示日・3日)、春名候補(6日・7日)応援に駆け付ける



4月3日、広島県福山市議選が告示されました。中国5県の中では、広島市、岡山市に次ぐ大きな都市での選挙であり、参院選の前哨戦として重要な意義をもつ選挙です。

4月3日の告示日には大平喜信衆議院議員が駆けつけ、村井あけみ候補の出陣式を皮切りに、土屋ともり候補、高木たけし候補、河村ひろ子候補の4人全員

の選挙事務所を激励し、各候補と街頭演説を行いました。(写真は左から辻つねお県議、河村候補、大平議員)

大平議員は、安倍政治ノーの先頭に立つ共産党の役割を語りながら、福山市議選の全員当選と参院選での共産党の勝利を訴えました。なお、6・7日には春名なおあき予定候補も福山市議選の応援に駆け付ける予定です。

話題の「はるトーク&はる局」・春名候補が政治と党を熱く語る

中国ブロックが開設した「春名なおあきのはるトーク&はる局」が話題を呼び、視聴の回数も増えています。

「はるトーク」は春名なおあき参院比例予定候補が、「野党共闘」「消費税」「社会保障」原発などのテーマ(現在6本)で政治と日本共産党を熱く語る番組です。最初は20分位でしたが、最新のものは7分の短い見易いものとなっています。



さらに、「こちらのはる局」は、春名候補の現場での活動を3分前後で紹介するもので、これもまた見易くカクサンし易いものとなっています。

またMC(司会)の田中のぞみ岡山市議、「広島の久美子さん」の活躍も話題です。日本共産党中国ブロックのHPから入れます。ぜひ、ご覧ください。

比例目標の達成へ…各地の地方議員が大奮闘

各県委員会、地区委員会のニュースでは、2・3月議会が終わってからの地方議員の皆さんの奮闘ぶりが伝えられています。

岡山県赤磐市の福木京子市議は「7月の参院選は絶対に負けられない選挙」と連日の宣伝と党勢拡大に奮闘し、26日・27日で日刊紙読者3人、日曜版読者3人を広げています。福木市議は特に日曜版読者に日刊紙購読を進めています。(岡山県党ニュースから)